

Trachelospermum jasminoides



Trachelospermum (Rhyncospermum) (Apocynaceae)

jasminoides (Rhyncospermum jasminoides), Faux Jasmin, Jasmine étoilé, Star jasmine



Originaire de Chine et de l'Himalaya subtropical, où le terrain est frais et perméable. Il a été apporté en Europe en 1844 par l'Écossais Robert Fortune. C'est une plante grimpante volubile, ligneuse, persistante, avec des feuilles entières lancéolées, de 4-6 cm de long et 2-3 cm de large, très coriaces, de couleur vert foncé brillant sur le dessus, plus claires au revers; les feuilles à elles seules constituent déjà un élément ornemental de premier ordre. De la fin Mai à la mi-Juillet elle sont littéralement ensevelies sous des milliers de fleurs blanches simples, en forme d'étoile, regroupées en cimes terminales, au parfum délicieux et pénétrant qui se diffuse au loin. Très répandu en Italie où on le cultive avec de bons résultats dans toutes les zones de plaine, de la Sicile au pied des Alpes, non seulement en pleine terre (dans des terrains de toute nature), mais aussi en pot sur les balcons (à Rome il n'y a pour ainsi dire pas de terrasse qui n'ait son Trachelospermum); il réclame alors un terreau composé de sable et de tourbe, avec un bon apport de fumier bien mûr. Il ne craint ni la suie ni l'air pollué des villes, et poussera chaque année plus grand et vigoureux s'il reçoit régulièrement de l'engrais. Il s'utilise comme toutes les plantes grimpantes, c'est-à-dire pour couvrir les murs, les treilles, les portiques et les arcs, pour masquer des éléments qui offensent la vue, et pour former des cloisons vertes contre les grillages et les rampes.

Native to China and the sub tropical Himalayas where the soil is cool and permeable. It was brought to Europe in 1844 by a Scotsman, Robert Fortune. Voluble, woody, evergreen, climbing plant with entire, lanceolate leaves, 4-6cm long, 2-3cm wide, very leathery, rich, bright green on the upper side, paler underneath which alone constitute an extraordinary ornamental feature. From the end of May to mid-July the plant is literally covered in thousands of simple, white, star-shaped flowers clustered in terminal heads with a wonderful, penetrating scent that can be smelt from a distance. Extremely popular in Italy where it is grown in most flat regions, from Sicily to the foothills of the Alps, in the ground (in any type of soil), and also in pots and containers on patios and balconies (no balcony in Rome is without a Trachelospermum), requiring a sandy and peaty compost with a good measure of rich fertiliser. It is not harmed by smut or pollution in cities and towns and if plenty of fertiliser is given it will grow tall and more vigorous every year. It can be used like all other climbing plants, that is, to cover walls, pergolas, porches, arches etc. It can also be used to hide anything ugly, to form screens when planted on trellises and fences.

| | |
|----------|-----------|
| Cl.t.2 | 0,60/0,80 |
| Cl.t.2-3 | 0,80/1,00 |
| Cl.t.3 | 1,00/1,25 |
| Cl.t.5 | 1,00/1,25 |
| " | 1,25/1,50 |
| Cl.t.5-7 | 1,50/1,75 |
| Cl.t.10 | 1,75/2,00 |
| Cl.t.15 | 2,00/2,50 |
| Cl.t.18 | 2,50/3,00 |

Tipi, tripod

| | |
|---------|-----------|
| LV5 | 0,80/1,00 |
| LV14 | 1,00/1,25 |
| LV26 | 1,40/1,60 |
| Cl.t.50 | 2,50/3,00 |
| Cl.t.70 | 2,50/3,00 |

Mini-tige, mini standard

LV12

Demi-tige, half standard

LV18

En colonne, column

LV24

Palissée, trellis

LV20

Cl.t.60 1,90/2,00

En arc, arches

LVC60

Trachelospermum jasminoides
tipi, tripod



Trachelospermum jasminoides
demi-tige, half standard LV18



Trachelospermum jasminoides

